
＜その他＞

意見・感想等 市からの回答

1

羽村市の防災対応について　地形的に災害の影響が少なく防災に対する
危機感が全体的に少ないと思うが昨今では、局地的な豪雨、地盤沈下、
火災などに対応する体制が必要となってきている。産業分野間にまたが
る事項に「防災対策」も追加する必要があると思います。

自然災害だけでなく感染症などへの対応も考えられることから、「危機
管理」「災害対応」という意味を含めて、産業分野間の基盤整備の中の
項目に「事業活動継続支援」を挙げている。表現がわかりにくい等あれ
ば、ご意見いただきたい。

2
特にございませんが、皆様の意見を読ませて頂きまして、とても勉強に
なります。又農業に対しての意見が多岐にあるので驚きました。

3
全項について、要望論が多く、具体性に乏しい意見が多いと思われま
す。ただ、様々な意見の中から実現できるものも散見されると思いま
す。これらをよく吟味して実行する行政に期待したいと思います。

4
N0.7 国の補助金および都の助成金等の活用状況について、可能な範囲
でアナウンスをさせていただきます。

ご協力いただき、感謝申し上げる。

5
計画内容の実行プラン・マイルストーンやタイムスケジュール・オペ
レーション等は第7回以降の懇談内容として取り上げられるのでしょう
か。

今後提示させていただく。

6

将来像を描いた長期計画
拠点をもち人を集め・人を育て・人を活かして、常に夢を持ち、夢の実
現に、持続的な支援をする。
羽村市の発展に向けて、豊かな羽村市を、次世代に引き継ぎ直面する課
題を克服して行く。
さまざまな人が行きかう羽村市、さまざまな生き物も暮らす羽村、四季
折々の花が咲く緑地帯に、昆虫や野鳥も見られる。
緑地帯は安らぐ木陰や水場を、そこに暮らす生き物たちに人々に与え
る。
生態系を尊重して、多様性を考えながら人々を含め生き物たちとの共生
を目指すことも大切。
豊かな環境が広がって行く事が、素晴らしい街づくりの理想的計画書。

いただいたご意見を参考に、産業振興計画の策定に取り組んでいきた
い。

第3回懇談会 意見・感想等とりまとめ

いただいたご意見を参考に、計画策定に取り組んでいく。

資料資料２



7

資料3のNo.7
商業・サービスにおいての補助金は、「小規模事業者持続化補助金」が
よく知られている。
コロナ対策として、昨年から頻回に募集された。それらを各サイトで
フォローするのは大変な作業です。実施団体から、まとまったデータを
いただけないか打診してほしい。
それ以外の補助金・助成金で、市や商工会が把握している主要なものが
あれば、ラインナップ願います。

実施団体から公表されている情報以上のものを市が請求し、お示しする
ことは困難と考える。ご理解いただきたい。

8

産業分野間にまたがる施策計画では、施策の展開を体系図として示され
るとの事、一覧可能な見える化は、大変有効と思います。
一つ下層の実施計画で具体的な進行管理を行うとのこと、これには、い
くつかのマイルストーンを経て最終目標に至ると思われます。
この計画立案でマイルストーン毎に又そのエンドに具体的、客観的に評
価できる達成目標を設定することで、効率的に活動出来るとともに、進
捗課程での変動などにも臨機応変に対応することも出来、実効性が上が
ると考えます。・・・・・・（老婆心で、そうされると思いながら)

いただいたご意見を参考に、産業振興計画及び実施計画の策定に取り組
んでいきたい。


